



OKIDOK

Les chevaliers

LA COMPAÑÍA

Premio del Jurado en el Milano Clown Festival 2009.

Esta compañía belga se da conocer internacionalmente con su debut, Ha ha ha, representado más de 500 veces alrededor del mundo y todavía de gira. Son una de sus compañías más sorprendentes y creativas del clown europeo actual. Sus creaciones han pasado por infinidad de programas de TV, festivales y teatros de Europa. En un estilo en el que l@s grandes maestr@s son ya de avanzadas edades y resulta difícil encontrar nuevos valores, Okidok llegaron con fuerza para renovar el panorama del clown internacional puro y de calidad. De ellos tienen dicho que “transgreden todos los códigos. Su lenguaje y sus números son impresionantes, sus expresiones faciales formidables...” (Jean-Claude Ronge, en un artículo en la web de France2 por el Festival de Avignon 2009).

EL ESPECTÁCULO

En *Les Chevaliers Okidok* convocan un universo que hace soñar a grandes y pequeñ@s: la Edad Media, con sus héroes, sus leyendas y sus criaturas maravillosas. A través de una búsqueda iniciática, los caballeros se van a vivir aventuras tragicómicas y divertidas... Descubrirán la fragilidad de sus existencias, intentarán sobrevivir en el campo de batalla, descubrirán un paraíso pagano... Pero no escaparán al juicio final en la boca del infierno. Algo más de una hora de diversión sin palabras, con el lenguaje universal del humor y la música.

FICHA ARTÍSTICA

Dirección: Michel Dallaire y OKIDOK
Elenco: Xavier Bouvier y Benoît Devos
Técnica teatral: acrobacia “clownesca”
Duración: 70 minutos
Público: Familiar

[+ info](#) [▶ ver vídeo](#)

www.culturactiva.org